



学校便り

<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>


「御入学、進級おめでとうございます」

校長 村山 大介

校内の桜もほぼ満開となり、本格的な春の訪れを感じる頃となりました。保護者のみなさまにおかれましては、日頃より本校の教育活動に御理解、御協力をいただき、誠にありがとうございます。

4月8日（月）に令和6年度第1学期始業式を行い、進級をお祝いしました。また、本日入学式を挙行し62名の新入生を迎え、全学年が揃い新たなスタートを切ることができました。

昨年5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、制限のない生活を送ることができるようになりました。学校では新型コロナウイルス感染症を含む様々な感染症の感染防止対策を講じながら、新たな視点で教育活動の充実を図っています。大きなところでは1学年の移動教室を9月に2泊3日で千葉市内、2学年修学旅行を1月に2泊3日で関西方面と定め、準備を進めています。他にもスポーツフェスティバルや学習発表会の実施方法に大きな変更はありませんが、より多くの保護者のみなさま、地域のみなさまに、学校の教育活動の様子、生徒たちの生き活きとした活動の様子を御覧いただきたく準備を進めます。

葛飾特別支援学校の役割は、社会への橋渡しです。高等部の3年間は卒業後の進路を決める大切な時期です。この期間に卒業後の自立した生活を送るための、知識、技能、心構えを身に付けなければなりません。長いようで短い3年間です。「全ての生徒が地域・社会で輝いて生きる姿を目指して」を目標に、教職員一丸となって教育内容の充実に努めてまいります。

保護者のみなさま、地域のみなさま、令和6年度もどうぞよろしくお願いいたします。

「はじめまして」

副校長 小山 寿子

学校の正門横の桜が満開となり、花壇やプランターには、作業学習で丹精を込めて育てた菜の花、チューリップ、ピオラなど、希望に満ちて登校する生徒たちを温かく見守っています。

花々が咲き誇る季節を迎え、お子様の御入学、御進学を心よりお祝い申し上げます。

4月1日に着任いたしました、副校長の 小山 寿子（こやま ひさこ）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

学級、学年、学習グループや作業班で他学年の生徒、担任をはじめとした教員等、4月は新たな出会いの機会がたくさんあります。新しい環境で生徒がそれぞれの目標を定め、一つ一つ実現していく過程において、生徒の進路を見据えた教育を進めるよう努めます。

さらに卒業後、一人一人が自分の力を活かして社会参加することにより、いっそう輝いてゆく未来の姿を描きながら、生徒の活動に携わってまいります。

本校は昭和55年に開校し、今年度45回目の入学式を迎えました。昭和、平成、令和と時代が変わっても、現在までの伝統を継承し、さらに本校の教育が充実することを目指します。

保護者、地域、関係諸機関の皆様より、これまで同様、本校への御協力を賜うことができますよう、お願い申し上げます。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りの配布時期と学校サイト掲載日は前後する場合があります。